



EVALUACIÓN DEL PRIMER FORO DEL FRENTE AMPLIO, BUEN INTERCAMBIO, PERO SIN COMUNICACIÓN PROFESIONAL

Por Redacción / *El Independiente*

Una vez realizado el primer foro entre los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM), destaca haber logrado la recuperación de la capacidad de deliberación que se había perdido en el país, pero también hay que señalar la falta de una política profesional de comunicación en la alianza opositora.

Esto es parte de la evaluación que hace la revista *Letras Libres*, al exponer los puntos positivos y negativos que tuvo el encuentro entre Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Santiago Creel.

Entre lo positivo, la publicación encuentra el respeto que hubo en el intercambio de ideas, algo que destaca como propio de cualquier democracia; de igual manera, celebra que haya vuelto la política de deliberación al país.

Pero entre lo negativo, señala que se trató de un evento desordenado que mezcló debate, entrevista y discursos, que nunca aterrizó en ninguno de los formatos mencionados; de igual manera, apunta que no hubo un mensaje central de los participan-

tes en este primer foro, pues no hubo por parte de alguno de ellos una idea clara de porque había que votar por el Frente, además de que las constantes menciones al presidente López Obrador y a Morena dan a entender que se busca el voto antilopezobradorista, pero no uno propio que sea motivado por las propuestas que se exponen.

Esto lo encuentra preocupante Luis Antonio Espino, autor del texto, quien indica que es poco probable que con esta estrategia atraiga el voto de quienes están convencidos con lo que ha hecho el gobierno morenista hasta ahora, pues basarse en una lógica ellos contra nosotros contra López Obrador tiene pocas posibilidades de éxito.

Finalmente, señala que la comunicación del Frente deja mucho que desear y no es profesional, pues el episodio que involucra a Silvano Aureoles y a Miguel Ángel Mancera evidenció la falta de estrategia y profesionalismo para comunicar las razones que hubo detrás de la decisión tomada con relación a las firmas de apoyo de ambos perredistas, algo que el autor espera se corrija en breve pues de lo contrario no se puede esperar un buen resultado sin este elemento cubierto.



Foto: Comunicación Social CEN del PRI